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９月の俳句 戸を開けて名月招き入れにけり
清水 恵山

９月に入り、夏の名残の暑さと朝夕の涼しさが混ざり、気候が大きく変わることが多くなり
ました。そのせいか体調を崩す生徒もでてきています。体調管理と衣替えの準備などを行い、
これからの季節に備えたいものです。
また、２年前には鬼怒川の氾濫により、近くの市町でも大きな被害がでました。雷や竜巻、

そして台風や集中豪雨などまさかのできごともないわけではありません。自然の脅威に対して
の日頃からの備えをしておかなければと改めて考えさせられます。
先週、期末テストが終わり、今週はその結果が返されています。結果を反省し新たに目標を

設定することで、前期のまとめと後期のスタートにつなげられるとよいと思います。また、部
活動でも、２年生・１年生の新チームによる下都賀地区新人大会があります。３年生はいよい
よ進路の決定の時期になります。忙しくはなりますが、充実した時間にもなります。保護者の
皆さんからも、お子さんの頑張りに一声かけていただけるとありがたいです。

１ １０月の予定 ２ 放課後の学習室解放

１０月２日（月）中教研Ａ部会 Ｂ日課 先日お知らせした下野市の中学生議会
午前中授業 部活動なし で、他校の生徒からの要望として、「放課
教育実習開始 ～２８日（土） 後、自主的に学習できる環境を整えてほし

４日（水）全校朝会（表彰） い」という意見がでました。
５日（木）後期専門委員会結成 Ｂ日課 本校近辺には、公民館や図書館など学習
６日（金）前期終業式 できる施設がありますが、本校でも、少し

１０日（火）後期開始 でも生徒の学習意欲の向上につながるよう
２年 薬物乱用防止教室 に、月曜日と木曜日の放課後に、２階の図

１１日（水）学年朝会 書室などを開放するようにします。指導す
１２日（木）２年 心の健康教室 る教員が付き、時間は帰りの会の終了後か
１３日（金）３年 実力テスト ら部活動終了の下校時間までです。活用す
１３日（金）～１５日（日）県新人大会 る生徒が増え、学習ボランティアさんなど
１６日（月）花植え 地区スピーチコンテスト の協力が得られましたら、曜日を増やすこ
１６日（月）～２７日（金）Ｂ日課 夕顔祭準備期間 とも考えています。
１８日（水）生徒会朝会 進路説明会 自分から学習するようになれば、結果に
２８日（土）夕顔祭 もつながると思います。保護者の皆さんか
３０日（月）夕顔祭振替休日 らも、お子さんに勧めてください。
３１日（火）小中合唱交流

３ 選抜合唱の練習

夏休みから練習してきた、３年生有志によ
る選抜合唱が盛り上がってきました。９月に
入ってからも男子１０名、女子２６名計３６
名が、朝と昼休みや放課後を利用して練習に
励んでいます。曲目は「決意」で、９月２５
日（月）10:00 頃、栃木市文化会館で行われ
る下都賀地区音楽祭で、９月３０日（土）10:50
頃、石橋中で行われる下野市小中音楽祭で発
表します。（発表の時間は前後することがあ
ります）
保護者の皆さんでご都合がつく方は、ぜひ

生徒達の美しい歌声をお聞きになってくださ
い。

学校だより



４ 下都賀地区新人大会の抱負（文化部は今後の活動の抱負）

野球部 板子 幸太 ソフトテニス部男子 嶋田 和也
僕達野球部は、８月に行われた下都賀支部 ソフトテニス部の部長になりました嶋田

新人大会で準優勝することができ、地区大会 和也です。ソフトテニス部男子の目標は全
のシード権を獲得しました。野球部は部員が 中優勝です。
たった９人しかいません。１人でも休んだら 今年の関東大会では団体戦でベスト８と
試合ができない状態の中、チームワークを大 いう結果で終わったので、さらに上を目指
切に全員野球で戦っています。 していきたいです。全中優勝という目標を
僕達の、地区新人大会の目標は優勝です。 達成するために、自分から積極的に行動し

そして強い野球部になれば、部員も増えてく て、みんなに声をかけて引っ張っていき、
ると思うので、全力投球で頑張ります。応援、 楽しい部活にしたいです。
よろしくお願いします。

ソフトテニス部女子 谷田部 月菜 バドミントン部男子 小川 徳斗
ソフトテニス部女子の部長になりました谷 バドミントン部男子の新部長になりまし

田部月菜です。新チームになって、吉田先生、 た小川徳斗です。新人大会の目標は去年よ
若色先生のご指導のもと、「地区新人大会ベ りもいい成績を残すことです。去年は先輩
スト４」「県大会出場」という目標に向かっ が１人しかいなかったので、悔しい結果に
て、日々練習に励んでいます。先輩方のよう 終わってしまいましたが、
に、私も今、１年生の手本となれるよう頑張 今年はそんな思いをしない
りたいです。そのために、自分にできること ように頑張りたいです。ま
があったら、積極的に取り組むよう心がけて だまだ不安や心配がありま
いきたいです。保護者の方には送迎などお世 すが、チーム一丸となって
話になると思いますが、その分大会などで良 頑張っていこうと思います。
い結果を残したいと思うので、ご声援よろし
くお願いします。

バドミントン部女子 慶野 留茄 剣道部 篠原 悠真
バドミントン部女子の部長になりました慶 剣道部の新部長になりま

野留茄です。私たちバドミントン女子の目標 した篠原悠真です。私たち
は、地区新人大会優勝、県新人大会ベスト８ 剣道部の目標は、団体で県
です。そのために、毎日の練習を大切にし、 大会に出場することです。
部員みんなが活躍できる部活にしたいと思い そのために日々の練習にし
ます。 っかりと取り組み、みんな
まだまだわからないことがたくさんあると をまとめられるようにした

思いますが、部長として迷惑をかけないよう、 いです。
これから頑張っていきたいです。

吹奏楽部（２年生代表） 山本 雅 美術部 湯浅 さや
吹奏楽部スローガン「日々成長 ～昨日の 私の抱負は画力向上です。美術部として、

自分を越えろ～」を達成するために、一生懸 画力というものはとても大切だと思うから
命練習に励んでいます。夏に行われた「栃木 です。また、今は１．２年生合同で紙芝居
県吹奏楽コンクール」では、金賞を目標とし の制作をしています。この紙芝居はグリム
練習に取り組みました。昨年は銅賞、今年は の森フェスティバルで発表するものです。
銀賞となり、少しずつ力をつけています。 私はその紙芝居作りのリーダーでもあるの
来年は金賞がとれるよう、顧問の先生方や で、２年生らしく１年生にしっかりと指示

先輩方のご指導を受けながら、伝統を守り続 したいと思います。
け、仲間と強い絆で、目標達成にむけて頑張 今はチームの人達と協力して紙芝居の完
っていきたいです。 成を目指したいです。




